

Le Venezuela ratifie qu'il ne dépend pas de la tutelle impériale pour investir et aller de l'avant



Caracas, 1er février (RHC) " Nous ne dépendons pas des gringos ni de personne d'autre dans ce monde pour investir, prospérer, progresser, avancer, croître ", a affirmé le Président de la République Bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro, lors de son discours à la séance solennelle de l'Ouverture des Activités Judiciaires, correspondant à l'année 2024.

En réponse au modèle de tutelle impériale, le président vénézuélien a précisé qu'"il existe un autre monde, notre pays doit savoir, notre peuple doit savoir, qu'un autre monde est déjà né" et dans ce nouveau monde, la souveraineté et l'autodétermination du Venezuela s'imposent.

Après avoir proposé une réforme du Code de procédure civile pour contribuer également à l'économie nationale, le chef de l'État a mis en avant la question des offres d'investissement en provenance du nouveau monde.

"Voici quelques-uns de ces ambassadeurs du nouveau monde qui veulent venir investir au Venezuela, dans le tourisme et l'agriculture", a-t-il déclaré.

À cet égard, il a qualifié d'impressionnante "l'offre qui est faite par l'intermédiaire de la Gran Misión Agro Venezuela et de la zone économique spéciale des États d'Anzoátegui et de Monagas".

C'est "impressionnant la quantité d'argent que des producteurs d'aliments très importants, avec une grande expérience (...) d'Amérique du Sud, du monde arabe, du monde islamique", a énuméré le président Maduro. (Source Presse Présidentielle)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/346038-le-venezuela-ratifie-quil-ne-depend-pas-de-la-tutelle-imperiale-pour-investir-et-aller-de-lavant>



Radio Habana Cuba